

SANTA MARTA DE TORMES

La calidad de vida de los escolares preocupa a los profesionales

La adicción al móvil, los hábitos alimenticios y los problemas de espalda son analizados por el Grupo de Profesionales Santa Marta de Tormes

ción desde los diferentes ámbitos profesionales para la población escolar, con reuniones de carácter mensual.

Desde este punto de vista lo que hacen estos profesionales es buscar el

dinamismo y el traslado de información ordenada entre los diferentes profesionales, para gracias a ello poder intervenir de manera eficaz en toda la problemática de la población escolar del municipio.



Miembros del Grupo de Profesionales Santa Marta de Tormes. :: word

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Grupo de Profesionales Santa Marta de Tormes integrado por médicos y enfermeras del centro de salud, orientadoras de institutos, directores y maestros de centros educativos, técnicos del Ayuntamiento y concejales de Bienestar, Familia, Salud, Deportes y Educación del Consistorio, celebraron su primera reunión de curso para trabajar en mejorar la calidad de vida de los jóvenes en edad escolar.

En su primer encuentro abordaron la coordinación de acciones a impartir en el sector cultural, educativo y médico, trabajando en temas de interés para la población y aportando a los padres recomendaciones y actuaciones en materia educativa o de salud. En este sentido confeccionaron un documento orientado a abordar la problemática de la adicción actual de los jóvenes al teléfono y los juegos, los hábitos alimenticios y los problemas que existen cada vez más recurrentes de espalda, derivados del peso que tienen que soportar por las mochilas que llevan. En este sentido se aportaron estrategias que tratarán de paliar estas problemáticas.

Cabe recordar que este grupo se creó durante la legislatura anterior con la intención de desarrollar métodos de intervención, intercambio de información y seguimiento de las diferentes problemáticas, tanto individuales como colectivas, de la población escolar, elaborando propuestas de apoyo, colaboración e interven-

EN BREVE

Actos por el Día Mundial de las Bibliotecas

CABRERIZOS

:: **WORD.** La Biblioteca Municipal Berta Pallares de Cabrerizos ha programado varias actividades con motivo de la celebración el próximo día 24 del Día Mundial de las Bibliotecas. La programación arrancará con la primera sesión del taller de relatos cortos, que se llevará a cabo el lunes a las 18:00 horas en la biblioteca, con el fin de que aquellas personas que estén interesadas en la escritura de relatos puedan conocer los mecanismos para su elaboración. El viernes 25 el turno será para los más pequeños ya que visitará la biblioteca Fernando Saldaña, que presentará su cuentacuentos 'De mayor quiero ser...'. Comenzará a las 19:00 horas y se dedicará la sesión a niños desde los 4 años.

ORGANIZAN



COLABORAN



AUTOBUSES DESDE VALLADOLID IMPRESCINDIBLE RESERVA PREVIA: 983 427 174 PRECIO: 2€/PERSONA